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No segundo dia do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove, reuniram-se às 16:10h no 
laboratório 3 para realização de reunião de NDE os integrantes do NDE do Curso de Bacharelado em 
Ciência da Computação, professores Carmen Asp, Fábio Junior, Jorge Soares, Kele Belloze, Laercio 
Brito e Renato Mauro; e os integrantes do NDE do Curso Superior de Tecnologia em Sistemas para 
Internet, professores Kele Belloze e Jorge Soares (integrante de ambos colegiados), Diogo Mendonça, 5 
Eduardo Bezerra, Igor Ribeiro; e os professores convidados Diego Brandão e Joel Santos. A prof. 
Kele Belloze iniciou a reunião com o primeiro item de pauta, aprovação das atas da 8ª e 
9ª reuniões ordinárias do NDE, ocorridas nos dias 28/08/2019 e 11/09/2019, respectivamente. Ambas 
as atas foram aprovadas por unanimidade. Em seguida a prof. Kele Belloze apresentou o segundo 
item de pauta, a revisão dos planos de ensino das disciplinas Arquiteturas Avançadas de 10 
Computadores, Lógica Matemática e Matemática discreta. O prof. Jorge Soares apresentou o plano 
de ensino da disciplina Arquiteturas Avançadas de Computadores. Os membros no NDE discutiram 
sobre os tópicos da disciplina de forma a fazer ajustes para a mesma manter a visão arquitetural e 
não de programação, o qual foi aprovado por todos. Em seguida, a prof. Kele apresentou o plano de 
ensino atual da disciplina Lógica Matemática, para o qual foi iniciada uma discussão e reorganização. 15 
Os membros decidiram por retirar o conteúdo sobre Álgebra Booleana dessa disciplina, uma vez que 
o tema é tratado na disciplina de Sistemas Digitais. O prof. Igor sugeriu seguir uma bibliografia para o 
conteúdo inicial da disciplina – Introdução a Lógica, Lógica Proposicional e Lógica de Predicados.  O 
prof. Eduardo Bezerra indicou inserir um estudo de caso na parte sobre Prolog. Pela necessidade de 
analisar as bibliografias para propor um conteúdo programático adequado, a deliberação sobre esta 20 
disciplina foi adiada. Os professores Kele, Joel, Diego e Igor ficaram responsáveis por organizar o 
plano de ensino da disciplina e apresentar na próxima reunião. A disciplina Matemática Discreta foi 
apresentada em seguida. O prof. Fabio questionou sobre a disciplina de Matemática Discreta ser a 
que mais reprova os alunos que estão em acompanhamento pela CADD. A prof. Kele indicou que 
para o curso de CST-SI, a disciplina não é pré-requisito de nenhuma outra no curso. Esse fato leva 25 
muitos alunos a cursarem a mesma apenas ao final do curso, se distanciando de conteúdos de base 
adquiridos para a compreensão da disciplina e acumulando com muitas outras disciplinas, o que 
acarreta a desistência ou reprovação na mesma. Os membros no NDE organizaram o plano de ensino 
da disciplina. O prof. Diego sugeriu um novo livro para a bibliografia complementar e a retirada das 
bibliografias complementares de números 2 e 3. Em seguida a reunião foi aberta para discussão de 30 
assuntos gerais, sendo encerrada às 18:20. Nada mais tendo sido tratado, eu, Kele Teixeira Belloze, 
lavrei a presente ata, em total de uma página, que vai por mim assinada abaixo. 
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